



日	曜	行 事	給食
1	月	専門委員会	○
2	火	代議員会	○
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月	新入部員 ミーティング	○
9	火		○
10	水	※45分日課	○
11	木	合同主任会(4時間日課) 13:00放課 ※45分日課	○
12	金	※45分日課	○
13	土		
14	日		
15	月		○
16	火	内科検診・中間テスト範囲発表 ※45分日課	○
17	水	南中祭 体育の部	お弁当
18	木	南中祭 体育の部(予備日)	○
19	金	※45分日課	○
20	土	部活中止	
21	日	部活中止	
22	月	部活中止	○
23	火	1学期 中間テスト①～⑤ 14:40 放課	○
24	水		○
25	木	火曜日日課(6時間授業)	○
26	金	ウォークラリー ～郷土を知ろう～	お弁当
27	土		
28	日		
29	月	修学旅行(2年生)	○
30	火	修学旅行(2年生)	○
31	水	修学旅行(2年生)	○
【6月の行事予定】			
8日(木): 耳鼻科検診			
10日(土): 県中学校総合体育大会 中部ブロック大会 開始			
15日(木): 歯科検診			
28日(水)～30日(金):			
1学期 期末テスト			

**南中祭のテーマが決定!!**

新時代  
～新たな挑戦を仲間と～

## < 中学校生活のスタート >

入学して、3週間が経ちましたが、少しずつ学校生活に慣れてきましたか？入学式から始まって、次々に新しい思い出ができてきているのではないのでしょうか。今回は、そんな、皆さんからの感想を少しだけ紹介させていただきます。

### ～ 入学式 ～

- ・小学校を卒業したときから、入学式を楽しみにしていました。友だちをいっぱいつくって、みんなと仲良く過ごしたいです。
- ・入場するときに、たくさんの保護者が見えて、小学校の生活では味わったことがなく、とても緊張しました。これからの学校生活が楽しみです！！
- ・今日から中学生です。みんなと仲良くできるようにがんばります。入学式は大成功だと思いました。
- ・入学式は、すごく緊張していて、とても心配で不安でした。でも、思ったより先生も友だちも明るくて楽な気持ちで1日過ごせました。新しい友だちができたので、とてもよかったです。
- ・入学式の時、入場して、間違えて座りそうになったとき、みんなが教えてくれて、優しいクラスでよかったと思いました。
- ・初めて中学校に来て、とても緊張したけど、先生たちや同級生がみんな優しく安心しました。先輩たちとも仲良くしたいです。
- ・南部中学校に来たとき、大きな校舎と大勢の人がいて圧倒されました。それと同時に、中学生になるんだという実感がわいてきました。

### ～ 部活紹介 ～

- ・映像を見て、どの部活もフレンドリーでいいなと思いました。どの部活動に入部しても、楽しめそうなので安心しました。
- ・やりたい部活動は決まっていますが、今回の映像を見て、いろいろな部活動をやってみたいと思いました。

### ～ 交通安全教室 ～

- ・今回の交通安全教室では、みんなが譲り合いの心を持って、注意して自転車に乗ることが大切だと学びました。
- ・自分の命はひとつしかないの、その大切な命を自分自身でも、しっかりと守っていきたくです。

## < 保護者の皆様へ >

入学して、少しずつ学校生活にも慣れてきているように思います。先生方、クラスの友だちの名前や人柄、毎朝の自転車での登校、学校生活をする上でのルール、各教科における授業の受け方、成績表、いろんな初めてが少しずつ日常になってきています。また、ゴールデンウィーク明けには、南中祭や中間テスト、ウォークラリーなど行事がたくさんあります。生徒たちには、これからのいろいろな行事を通じて、もっともっと周りの友だちのことや自分自身のことを知ってもらって、良い人間関係を築いてほしいと思います。

また、5月からは、部活動も始まります。慣れるまでは、毎日ぐたぐたになって帰ることもあると思いますが、日々、肉体的にも精神的にもたくましくなっていく子供たちの姿を、応援してあげてください。

